

Hace 75 años, san Josemaría encontró una rosa...

En 1937, San Josemaría atravesó los Pirineos de España a Francia huyendo de la persecución religiosa. En esas montañas, encontró una rosa de madera que marcó su vida. El próximo 1 de diciembre el Prelado del Opus Dei volverá a ese lugar.

02/12/2012

El Prelado del Opus Dei y el arzobispo de Urgell y copríncipe de Andorra, Mons. Joan Enric Vives inaugurarán una imagen de san Josemaría en la Iglesia de Sant Julià de Lòria (Andorra).

En ese templo, san Josemaría encontró conforto de Dios tras muchas vacilaciones interiores. Numerosas personas se reunirán para recordar ese "momento de fe".

Más información:

Sobre la fiesta de la “Trobada de la Rosa”; y el sitio web de la Asociación.

Breve resumen del paso de san Josemaría por tierras andorranas.

Vídeo-resumen de 4 minutos sobre los hechos de 1937.

El copríncipe y arzobispo de la Seu de Urgell, Mons. Joan-Enric Vives,

presenta en este otro vídeo el significado pastoral de estas celebraciones .

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-py/article/hace-75-anos-san-josemaria-encontro-una-rosa/> (09/07/2025)